

# igerンタビュー 岐阜市生まれの超魔術師 Mr.マリックがぎふっ子だった頃は?◎

#### 小学生(金華小)の頃の遊びは?

学校では、馬乗りやビー玉で遊んでいました。馬乗りは、男女一緒になってやったけれど、やたらに面白かったことを覚えています。ビー玉も、ねらって当てるのが面白く、夢中になってやっていました。 家に帰ってからは、家のすぐ前にある権現山に近所の友だちと一緒に行って、山の中で陣地を作ったり自分のすみかを作ったりして遊んでいました。山の中の居心地はとてもよかったよ。



## 中学生(伊奈波中)の頃、印象に残っていることは?

細江(岐阜市長)さんと同級生で近所だったので、一緒に登校していましたが、中学校が遠くてつらかったことを覚えています。金華橋がまだなかったので、渡し舟に乗って近道したこともありました。でも、川が増水して中止になることがよくあったので、遅刻して叱られたこともありました。

#### 子どもの頃の趣味や特技は?

絵をかくことが好きでした。担任の先生が美術の先生だったので、絵に興味をもったのだと思います。特に、写生大会が楽しみでした。細かいところまでしっかりとかくことが好きだったので、瓦1枚1枚も丁寧にかいていました。金賞(金のラベルをはってもらう)をもらってうれしかったことを覚えています。

将来はマンガ家になりたいと思っていました。マンガでは、空想の世界がかけるので、こういうことを毎日できるといいなあと思っていました。

### 現在の岐阜市の姿を見て感じられることは?

「金華山」「岐阜城」「長良川」の風情が昔と変わっていないことをうれしく思っています。 この3点セットは、バランスが実にいいと思います。川からこの風景を見ると、ほっとします。私はいろいろな所に行っていますが、こんなに美しいところは他にはありません。

## 学の学の文字の一旦は必

- 鵜飼大使をやらせていただきましたが、昔と違って鵜飼が目の前で見られるように工夫されていて感動し直しました。子どものうちに見る機会を作って、せび見てください。
- ●夢中になれるものを早く見つけてください。時間を忘れてのめりこむようなものを何か1つ見つけてください。そういう好きなものに早く出会うことが、その人独特のいい個性をつくり上げることになると思います。私は、中学生の時にマジックのうまい子が転校してきてくれたおかげで、夢中になれるものに出会うことができました。大人になってからマジックに出会っても、ここまでできなかったと思います。子どものうちに出会えたから、今のようになれたと思っています。
- ●何でもいいので、人を楽しませるものや笑わせるものを1つ覚えてください。そうすれば、人とうまく付き合っていけるいい大人になれると思います。



Mア、マリック 【サイキックエンターティナー/超魔術】 1949/1/1生まれ・岐阜市出身